

# KABAR TERBARU

## Babinsa Koramil 0602-13/Padarincang Dan Puskesmas Bersinergi Gelar Pengobatan Gratis Untuk Korban Banjir

Aang Nopriyadi - [SERANG.KABARTERBARU.CO.ID](http://SERANG.KABARTERBARU.CO.ID)

Dec 4, 2024 - 13:54



Serang, – Sebagai wujud kepedulian terhadap masyarakat terdampak banjir, Sersan Dua (Serda) Aryadi, Bintara Pembina Desa (Babinsa) Koramil 0602-13/Padarincang Kodim 0602/Serang, bersama petugas kesehatan dari Puskesmas Kecamatan Padarincang, melaksanakan kegiatan pengobatan gratis.



Kegiatan pengobatan gratis, dipimpin langsung oleh Uni Suhada Kepala Puskesmas Kecamatan Padarincang, bertempat di Posko Evakuasi SD Negeri 1 Sukamaju, Kampung Sukamaju, Desa Citasuk, Kecamatan Padarincang Kabupaten Serang, Provinsi Banten, Rabu (04/12/2024).

Serda Aryadi menjelaskan bahwa meskipun debit air mulai surut, tetapi beberapa ruas jalan di kawasan terdampak masih tergenang, sehingga aktivitas masyarakat tetap terganggu.

"Kehadiran kami bersama petugas kesehatan dari Puskesmas, bertujuan untuk membantu meringankan beban masyarakat, baik dalam hal kesehatan maupun psikososial. Ini adalah wujud nyata sinergi antara TNI dan petugas kesehatan, dalam membantu masyarakat yang membutuhkan," ujar Serda Aryadi.

Lanjutnya, kegiatan pengobatan gratis ini melibatkan pemeriksaan kesehatan, pemberian obat-obatan, dan edukasi kesehatan bagi masyarakat. Kehadiran Babinsa bersama tenaga medis dari Puskesmas Padarincang, mendapat apresiasi dari masyarakat setempat yang merasa terbantu, di tengah kondisi sulit pasca bencana.

"Kerja sama lintas sektor antara TNI dan petugas kesehatan, menjadi bukti nyata sinergi dalam membantu rakyat di masa-masa sulit," jelasnya.

Sementara itu, Mang Odon masyarakat yang terdampak bencana banjir, memberikan ucapan terima kasih kepada Babinsa dan tenaga kesehatan dari Puskesmas Kecamatan Padarincang, karena telah hadir membantu.

"Tentunya Bantuan seperti ini, sangat berarti bagi kami yang sedang berusaha bangkit dari dampak banjir," ungkap Mang Odon.